

SST Bad Wörishofen und 4. Kneipp Open 2022

Claudia, Mark und die drei Lingenhels machten sich auf den nicht allzu weiten Weg in das kleine Kurstädtchen, um am 21. Mai bei perfektem Discgolfwetter am Südstaatentour-Turnier teilzunehmen. Der schöne Parcours im Ostpark wurde für das Wochenende auf 18 Bahnen erweitert, vier davon auf dem angrenzenden Schulgelände.



Das erste Event des Doppelturniers fiel aus ScheibenWG-Sicht höchst erfolgreich aus: alle fünf Tiroler landeten auf dem Podium: Birgit und Claudia auf den Plätzen 1 und 2 von sechs Damen, Flo und Arno wurden Zweiter bzw. Dritter in der Gruppe 900+; Mark wurde geteilter Zweiter in der Gruppe ohne Rating.

Große Empfehlung für Bad Wörishofen und besonders für das SST-Format für weniger routinierte Spieler.

[Ergebnisse SST Bad Wörishofen](#)



Am Sonntag folgte das Kneipp Open mit stärkerem Feld in den klassischen Divisionen und mit teilweise schwerer gestalteten oder verlängerten Bahnen. An diesem warmen Tag bot das Kneippbecken den Spielern die Möglichkeit, sich in der Pause und nach der zweiten Runde eine willkommene Abkühlung zu verschaffen.



Beim deutschen C-Tier traten nur mehr Arno, Birgit und Florian an und wieder konnten sich die Innsbrucker erfolgreich platzieren: Birgit setzte sich gegen die junge, aufstrebende Konkurrenz knapp durch, Flo gewann im MPO-Feld, Arno wurde Zweiter bei MP50 und gewann die CTP-Wertung in der ersten Runde.



Großes Kompliment an die Gastgeber, die Wörishofner Kettarüttler rund um TD Thomas Schmid, die das Turnierwochenende nicht nur perfekt sondern auch wunderbar und mit großer Hingabe organisierten. Herzlichen Dank für dieses Geschenk an alle Teilnehmer 😊.

[Ergebnisse 4. Kneipp Open](#)